



Le numéro a été réalisé avec l'enthousiasme, l'implication et l'énergie de :

Maria Bounoura, Nutsa Akhalkatsi, Faustine Plissonneau, Tara Taing, Olivia Heroult, Morgane da Cunha, Adeline Re-Gontard, Chloé Boucherat, Chloé Delmond, Sarah Ysée Ekwé, Lucie Somek, Angeline, Emilie Giuseppi, Roméo Urbanet, Timothée Veit, Titoine Colson, Axel Lafont-Champeil

Illustrations : Alice Petrenko, Amani Bennad, Lucas Peyramaure, Kimiko Bezaudin, Marion Pironon, Emilie Giuseppi

La reine Elisabeth II



**Le sondage du mois : nos
camarades nous disent ce qu'ils
savent sur la reine Elisabeth II**

**Thanksgiving
aux Etats- Unis**

**Le point culture:
le livre du mois**



Le jeu du mois

**Drôle de
planète: une
étrange
créature**



**Le détails de la
vie de la Reine à
Buckingham**

**L'artiste du
mois : Ninho**

**L'actrice de la
famille royale**



**Qui est
Madame
Chardin?**

Le sondage du mois : ce que nous camarades savent sur la reine Elisabeth II

Par Axel, Timothée et Titoine



Vous avez tous répondu que la Reine Elizabeth était morte, en septembre sauf UN, qui n'a pas Internet, il fait partie des 4°1, mais nous taïrons son nom. Il se reconnaîtra sûrement...Beaucoup d'élèves pensent que la reine était mariée à son fils, Harry, mais la majorité sont cultivés, et savent que son mari est le Prince Philip.

La majorité a bien écouté le cours d'anglais, car elle a répondu qu'Elizabeth II était devenue reine à 25 ans. Pourtant, le même élève que tout à l'heure (le 'ti rigolo, hein!) a entouré 95 ans ! D'autres encore ont dit 16 ans. Les élèves hésitent entre 3 et 4 enfants, mais c'est effectivement la deuxième option qui est la bonne.

Une minorité a déjoué notre piège de la 5° question, car, oui, c'est le Prince Charles (ou plutôt le Roi Charles III), qui succède à la reine, et non pas le prince Philip (paix à son âme) ou encore moins le prince Louis. On vous a bien eu ! Vous avez tous trouvé qu'elle possédait des Corgis, sauf, sauf un, qui a pensé que c'était des St Bernard (peut-être le même élève qu'au premier paragraphe?).

Pour beaucoup d'entre vous, le château préféré de la reine est Buckingham Palace, ou encore le Windsor Castle, sauf que, bah non, ce n'est pas ça! En effet, c'est le château de Balmoral, en Écosse Certains sont retournés en sixième, en entourant Walthamstow (!)



Qui est Madame Chardin? par Maria, Nutsa et Faustine

Nous allons vous présenter Mme Chardin, notre professeure documentaliste.

Quand elle était petite, Mme Chardin faisait du théâtre dans une troupe à Versailles, et d'ailleurs, elle en fait toujours. Étant jeune, elle avait plusieurs chats mais actuellement elle n'en n'a plus. Son plat préféré est le canard confit. Parce qu'elle vient plutôt du sud, elle cuisine et elle ne fait pas de surgelé. Notre documentaliste n'est pas fan des sports collectifs.

Quand elle était plus jeune, suite à un documentaire, Mme Chardin voulait être vétérinaire, mais seulement pour les chimpanzés. Ses lieux de vacances idéales sont l'Irlande et l'Ecosse, elle y est déjà allée et elle trouve ça très beau et elle adorerait y retourner. Elle aime la série « Peaky Blinders », sur Netflix : l'action se passe en Angleterre entre la première et deuxième guerre mondiale et son film préférée est « Le Seigneur des anneaux ». Et enfin ses livres préférés quand elle était ado étaient « La quête d'Éwilam » de Pierre Bottero et « Le Clan des Otori » et actuellement « Belle du Seigneur » d'Albert Cohen. Sa musique préférée est un titre de Youn Sun Nah, une artiste coréenne, mais elle aime également Nils Frahm, un artiste allemand.

Ce qu'elle aime le moins dans son métier de professeur documentaliste c'est le fait d'être un peu isolée tout le temps et ce qu'elle préfère c'est qu'elle est très libre de faire plusieurs missions, car à la fois elle fait de la formation des 'élèves, de la gestion des lieux etc et elle a un peu carte blanche sur toute la gestion du CDI (quand elle reçoit des livres, c'est Noël avant l'heure !).

Le fait de voir des élèves contents de venir au CDI la rend heureuse et enfin, elle a un quotidien qui change beaucoup et d'ailleurs, elle trouve ça très chouette.

Son opinion sur Bel-Air est assez compliquée car elle est là depuis pas très longtemps mais dans l'ensemble elle est contente d'être ici car il y a des élèves sympas et auparavant, elle a été dans des collèges plus difficiles, donc ça lui change la vie.



Une belle photo de vacances d'Irlande

Une journée typique de la Reine,

par *Chloé B. et Sarah -Ysée*

La reine se réveillait entre 8h30 et 9h. Sa secrétaire personnelle lui apportait la fameuse valise rouge avec les fiches des services spéciaux et des renseignements. Pour le petit-déjeuner, la reine prenait : flocons de maïs, fruits secs, tartines de confiture, oeuf dur et du thé au lait.

Pendant le repas du matin, la reine lisait les journaux, en particulier les articles les plus importants. Quand elle terminait de manger, la reine regardait tout ce qu'il y avait dans la mallette rouge et commençait à écrire des lettres. De plus, le palais recevait beaucoup de lettres de citoyens ordinaires. Les expéditeurs étaient très différents: britanniques, américains, et même mexicains.

Si sa journée n'était pas trop remplie, la reine faisait une promenade avec ses corgis. Parfois, elle cuisinait sa propre nourriture : de la viande de lapin ou du poulet avec des épices. Le passe-temps préféré de la reine était l'équitation, qu'elle continuait de pratiquer malgré son âge. La reine adorait conduire sa voiture, mais elle ne prenait le volant de sa Jaguar verte que sur les routes de ses propriétés. Curieusement, Elizabeth II ne portait jamais sa ceinture de sécurité.



Les chiens de la Reine, par *Lucie et Angeline*



Le corgi, le chien préféré d'Elizabeth II !

Le corgi est un petit chien venant de Grande-Bretagne, souvent reconnu grâce à son corps allongé, ses petites pattes et sa tête ressemblant à celle d'un renard. Son pelage est fréquemment couleur sable, rouge ou noir et blanc au niveau du poitrail, il peut aussi être tricolore. Il fait environ 30 cm pour 15 kg. il y a deux sortes de corgi: le Welsh Corgi Cardigan et le Welsh Corgi Pembroke! ces deux types de corgi se différencient physiquement par l'absence de queue chez le Welsh Corgi Pembroke, il a aussi des oreilles plus petites.

La reine adorait ces chiens car ils sont très énergétiques et que leur esprit est indompté. au cours de sa vie elle a élevé 14 générations de corgis! Il est estimé qu'elle en a eu 30 au cours des 70 dernières années, ce qui est plus long que son mariage avec le prince Philip!!! l'amour de la reine pour les corgis commence en 1933 lorsque ses parents accueillent Dookie, le premier corgi de la famille royale! en 1944 la reine se fait offrir par son père un corgi nommé Susan pour son 18ème anniversaire. Susan donne naissance à deux chiots en 1949! c'est ainsi que commence la lignée royale des corgis!

La nourriture préférée de la Reine, par *Maria et Sarah-Ysée*

Depuis ses 5 ans elle a mangé la même chose au petit déjeuner : elle a bu son petit thé quotidien et mangé son petit bol de céréales.

Personnellement je ne pourrai pas manger tous les jours la même chose. Elle dégustait également des *jam pennies*, ces sandwichs miniatures anglais à base de confiture de fraise et de beurre de cacahuète. Sarah n'apprécie pas beaucoup ces sandwichs car elle n'aime pas la confiture, contrairement à Maria qui l'adore.



L'actrice de la famille royale, par *Chloé D.*

Bonjour à tous chers lecteurs et chères lectrices ! Aujourd'hui, je vais vous parler d'une célébrité américaine.

Je vais vous parler de sa vie professionnelle : saurez-vous reconnaître cette personne ? Elle a fait sa première apparition sur les télé en 2002 dans la série "Hospital Central". Qui la connaît ? Eh bah, pas moi... Elle jouait comme simple figurante. Au début de sa carrière, elle dit avoir rencontré des difficultés à trouver des rôles principaux mais, plus tard, elle apparaît dans quelques épisodes de séries américaines de 2004 à 2009 telles que " Century City ", "Love" et d'autres.



Le 8 novembre 2016, on annonce officiellement sa relation avec le prince Harry. Après avoir été mis en relation par une amie commune, un an plus tard, le 27 novembre 2017, le prince Harry annonce leurs fiançailles depuis les jardins du palais de Kensington. Tout ça, grâce à une fille de baron et amie d'enfance du Prince Harry. Violet von Westenholz avait décidé d'aider le jeune homme à rencontrer l'âme-sœur : tadaaaam, Meghan Markle !

L'artiste du mois : Ninho, par Olivia, Morgane et Adeline

Le prénom de naissance de Ninho est William Nzobazola. Il est né le 2 avril 1996 et il a 26 ans. Il est Français, issu de parents kino-cogonais. Ses musiques ressemblent à celles de PNL, Damso, Niska etc. Son activité principale est chanteur, auteur-compositeur et rappeur. Son style musical est hip-hop, pop-rap et trap. Il chante depuis 2008. Il a sorti 4 albums dont "Jefe" en 2021. Il est marié avec une femme dont l'identité nous est secrète car il ne veut pas l'exposer.

Ses musiques les plus écoutées sur Spotify sont : 1. "La vie qu'on mène" avec 132 M de streams , 2. "Maman ne le sait pas" avec 110 M de streams 3. "Goutte d'eau" avec 100 M de streams



Thanksgiving, par Faustine et Maria

Thanksgiving ? Quel nom bizarre, non? Connaissez-vous cette fête? Son histoire?...

Thanksgiving (thanks = merci, give = donner) est une fête américaine célébrée le quatrième jeudi de novembre (cette année c'était le 24 novembre). A cette occasion, les américains préparent un repas spécial composé d'une dinde, de purée, d'haricots et de tartes (miam miam). Saviez-vous que les américains mangent 46 millions de dindes par ans ?! Ils n'en épargnent que deux pour les offrir au président !!! C'est juste énorme !!!

L'origine de *Thanksgiving*: L'histoire commence en 1620 (ça fait longtemps déjà) avec l'arrivée des pèlerins en Amérique du Nord, à bord du Mayflower. Malheureusement, une maladie ravage leur colonie, les survivants doivent leurs vies aux Indiens d'Amérique qui leur ont appris à chasser, à pêcher, à cultiver... Et la chance fut avec eux, car l'automne suivant, les récoltes étaient abondantes. Ils décidèrent de fêter cela avec un repas copieux qu'ils partagèrent avec les Amérindiens. Ils apportèrent des dindes sauvages. Ainsi *Thanksgiving* est né...

Drôle de planète : le tardigrade, par Roméo

Ce mois-ci, c'est moi qui me charge du coin des animaux bizarres... J'en profite pour vous parler d'une tooooooooooo petite bête qui intéresse beaucoup les scientifiques mais demeure très peu connue... Attention, roulements de tambours, je vous présente : LE TARDIGRADE!!! Bon, OK, il a peut-être un nom de plat traditionnel de Sibérie, mais il ressemble vraiment à un super-héro en combi de plongée version aspirateur. Super-héros, car il est capable de résister à des températures incroyables: de -273°C à +340°C! Et petit, car il mesure environ 1 millimètre!



Cet animal a même été envoyé sur la Lune pour une expérience scientifique. Il vit un peu partout, du sommet de l'Himalaya aux profondeurs abyssales. Il se nourrit de petites plantes et de mousses. Pour s'accoupler, la femelle installe des oeufs sur son corps durant sa mue puis le mâle s'enroule autour d'elle pour les féconder. Il vit en groupe, jusqu'à 25 000 par litre et il peut vivre jusqu'à trois ans, mais pas d'affilée : il peut se mettre dans un état de quasi-mort jusqu'à se faire réhydrater, des décennies plus tard.

Point culture : le livre du mois, par Emilie

Salut à tous ! Aujourd'hui je vous retrouve pour vous présenter mon livre préféré, que certains connaissent sans doute déjà : « **Les Royaumes de feu** ». Ce merveilleux livre a été écrit par Tui T. Sutherland, une auteure américaine, qui a écrit de nombreux romans sous plusieurs pseudonymes différents. Le premier cycle raconte l'histoire de cinq dragonnets, Argil, Tsunami, Gloria, Comète et Sunny, qui, selon une mystérieuse prophétie, sont nés pour mettre fin à une guerre qui déchire le monde des dragons. Les cinq dragonnets sont détenus par les serres de la paix (une organisation qui soutient la paix et qui suit la prophétie). Mais les dragonnets préféreraient découvrir le monde et retrouver leurs parents plutôt que d'accomplir leur destin. Ils vont donc tenter de s'échapper mais... Vous le saurez en lisant le livre ! Vous pouvez lire le cycle 2 indépendamment du cycle 1 mais pour mieux comprendre l'histoire, il vaut mieux le lire avant. Ce livre est une pépite que je vous recommande mille fois ! Alors, qu'en avez-vous pensé ? Allez-vous lire ce livre ? On se retrouve dans le prochain numéro !

Le jeu du mois

Envoyez votre réponse à belairjournal@gmail.com
n'oubliez pas d'indiquer votre nom et prénom, où
adressez-vous à Mme Béasse

Quelle était la taille de la Reine Elisabeth II ?

1) 1m60 ; 2) 1m 65 ; 3) 1m70



La gagnante du mois d'octobre est Maria Bounoura (6e4). Ta surprise t'attend auprès de Mme Béasse !

L'actu au collège - novembre

- Réunion parents professeurs
- Formation des délégués : jeudi 17 / 11
- Sensibilisation au gaspillage alimentaire : 22/11 (CVC)
- Collecte alimentaire du 21 au 25 / 11
- En AS : nos minimes garçons (4èmes et 3èmes) ont obtenu 2 victoires contre les équipes de Notre Dame et Suger, pour finalement s'incliner sur leur dernier match. Félicitations également aux compétiteurs qui ont donné leur maximum pour leur première rencontre de l'année. Les inscriptions à l'AS sont toujours possibles.